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ACTA N.° 0612010 DO CONSELHO DIRECTIVO DA AMAVE

Aos dezoito dias do mês de Maio, do ano de dois mil e dez, pelas onze horas e trinta minutos, na
respectiva	 Sede	 Social.	 na	 Sala destinada	 a	 reuniaes,	 reuniu,	 ordinariamente,	 o Conselho
Directivo da Associacão de Municipios do Vale. tendo estado presentes os seguintes Membros
Efectivos:

Eng.° Antonio Alberto de Castro Fernandes. Presidente da Camara Municipal de Santo
Tirso;

Dr. Jorge Augusto Mangas Abreu Dantas, Presidente da Camara Municipal de Vieira do
Minho;

Manuel Josè Torcato Soares Baptista. Presidente da Camara Municipal da POvoa de
Lanhoso;

Alberto Machado, Vice-Presidente da Camara Municipal de Vizela:
Arq. Armindo Borges Alves da Costa, Presidente da Camara Municipal de Vila Nova de

I	 Famalicao-
Suplentes: Membros:

Dr. Domingos Braganga, Vice-Presidente da Camara Municipal de Guimaraes
Dr. Jose Manuel Ribeiro, Presidente da Camara Municipal de Fafe,

-	 Assis da Serra Neves, Vereador em representagao da Presidente da Camara Municipal da
Trofa:

i	 Presidiu a reuniao o Sr. Eng.° Antônio Alberto de Castro Fernandes, Presidente do Conselho
Directivo da Associacão de Municipios do Vale do Ave. tendo a mesma sido secretariada pelo Sr.
Manuel Ferreira, Secretario-Geral da Associagäo.

ORDEM DE TRABALHOS

I — PERIOD() DE ANTES DA ORDEM DO DIA

1.- CARTA APRESENTADA PELO SENHOR MANUEL FERREIRA, A SOLICITAR A SUA
SUBSTITUICAO NAS FUNCOES DE SECRETARIO-GERAL DA AMAVE
0 Senhor Presidente informou o Conselho de que, hoje mesmo, lhe foi entregue uma carta,
datada de 27 de Abril Ultimo, assinada pelo Senhor Manuel Ferreira, do seguinte teor: - "Foi, para
mint, uma honra, que nunca esquecerei, quando em fins de Abril de 2005, o Senhor Dr. Ant6nio
Magalhaes.	 Presidente	 da	 Camara	 Municipal	 de	 Guimaraes,	 me	 comunicou	 que	 estava
mandatado. pelos Senhores Presidentes das Camaras Municipais que integram a AMAVE, para
me convidar a voltar a exercer as funcOes de Administrador-Delegado da AMAVE.
Esta era, na verdade. uma prova de confianca que os Senhores Presidentes depositavam na
minha pessoa e. assim. não podia recusar tal missào, em momentos que. como o Senhor
Presidente se recordara, eram dificeis para a AMAVE.
Em meados do ano passado, durante uma reunião, anunciei aos Senhores Presidentes que seria
minha vontade cessar o exercicio das fungOes que me haviam sido confiadas, a partir de Janeiro
de 2010, tendo em conta que (aria 65 anos de idade e que, entao, gostaria de me apresentar na
Caixa Geral de DepOsitos, onde se integrou o Banco Nacional Ultramarino, para requerer a minha
aposentagào.
Pensava,	 entao,	 que ate fins do ano de	 2009.	 ficaria	 totalmente	 integrado o SIRVA na
RESINORTE.
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E, assim, num novo context°. estando a iniciar-se urn novo Mandato Autarquico de 4 -nos. seria o
momento oportuno para que a AMAVE fizesse, ent5o, uma nova opcäo de nomeagão de urn novo
Secretario-Geral. 	
0 processo de integracâo total do SIRVA, na RESINORTE, nâo ficou concluido, como se
esperava, ate 31 de Dezembro de 2009. estando ainda a decorrer. 	
Por isso mesmo. nâo voltei a colocar a questão da minha substituicào, porque gostaria de, ao sair
da AMAVE, deixar tudo em devida ordem. 	
No entanto, surgiram-me problemas de saUde da minha Mulher, situacâo que passou a exigir, da
minha parte, uma atencão diferente, junto da Familia, o que mexeu com as minhas rotinas. 	
Nâo sei se, resultado das alteracaes de retina que tinha, a verdade é que acabei, tambem. por eu
prOprio vir a ter problemas com a minha sat:1de, situacào que, neste momento. é nada agradavel
para mim. 	
0 Senhor Presidente lembra-se do que me aconteceu, urn dia destes, na AMAVE. quando
decorria a reunião corn a SUMA, situacäo de que sai diminuido. Nâo posso deixar de, neste
momenta, agradecer as atencOes que o Senhor Presidente me concedeu, nessa altura, o que
muito contribuiu para o meu restabelecimento. 	
Entretanto, quando eu pensava que se trataria de uma situacão passageira. a verdade a que voltei
a ter o mesmo problema, na tarde do dia 26 de Abril. embora sem que os funcionarios da AMAVE
se tivessem apercebido, porque decidi, entretanto, regressar mais cede para casa, tendo tido,
entao, a oportunidade de repousar urn pouco e de me recompor. 	
Tenho consciéncia de que as condicties de saUde em que me encontro nâo me permitem cumprir.
como sempre gostei de fazer, os compromissos que a AMAVE espera de mim. 	
Alias, estou perfeitamente convencido de que, mantendo-me no exercicio das actuais funcOes de
Secretario-Geral, nas circunstancias de saUde em que me encontro. serei prejudicial ao born
desempenho da AMAVE, para os objectivos que visa prosseguir. 	
Neste context°, sinto a obrigacào de solicitar ao Senhor Presidente que promova as iniciativas
necessarias para a minha substituicâo, nas funcOes de Secretario-Geral da AMAVE, com a
brevidade passive!. 	
Entretanto, nä° posso deixar de referir que, dentro das condicaes que a saUde me permita.
gostaria de dar o meu contribute, como Voluntario, e, por isso, sem encargos para a AMAVE, se
os Senhores Presidentes assim o entenderem, ja que seria, tambern, uma oportunidade que me
dariam para poder continual a ser util ao desenvolvimento do Territario do Ave, missão em que
envolvi uma boa parte da minha vida, mas que aconteceria, entho, numa situacâo de muito major
tranquilidade para a minha vida e saUde". 	
DELIBERADO, POR UNAINIMDADE, TOMAR CONHECIMENTO E, COMPREENDENDO AS
RAZOES INVOCADAS, ACEITAR 0 PEDIDO APRESENTADO. MAIS FOI DELIBERADO
DELEGAR NO SENHOR PRESIDENTES A PROMOQAO DAS DILIGENCIAS NECESSARIAS A
SUBSTITUICAO DO SENHOR MANUEL FERREIRA NAS FUNCOES QUE,
OPORTUNAMENTE, LHE FORAM COMETIDAS. 	

II- PERIODO DA ORDEM DO DIA 	

1. - APROVACAO DA ACTA N.° 05/2010 DA REUNIAO DO CONSELHO DIRECTIVO
DE 20 DE ABRI DE 2010 	
Presente a Proposta da Acta [-limier° 05/2010, do Conselho Directivo da Associacao de
Municipios do Vale do Ave, realizada a vinte de Abril de 2010, documento que, para os
devidos efeitos, aqui se dá como. integralmente, transcrito, e que havia sido objecto de
aprovacão, em minuta, no final da referida reuniao. (Anexo n° 1) 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 	
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2. — DELEGACAO DE COMPETENCIAS PARA A REALIZACAO DE PAGAMENTOS E
PARA REPRESENTAR A AMAVE EM CONTAS ABERTAS EM INSTITUIQOES
BANCARIAS 	
Foi presente a reuniao uma informacao do Senhor Secreterio-Geral, do seguinte teor: -
"Em sua reuniao de quinze de Dezembro de dois mil e nove, o Conselho Directivo
aprovou a delegacão de competencies para a realizaceo de pagamentos por pane da
AMAVE, bem como para a sua representacao em assinaturas em contas abertas em
Instituicees Bancarias. E, tendo em conta a experiencia dos anos anteriores e a
conveniência em tornar eficaz a gestao e administracao dos assuntos correntes desta
Associaceo de Municipios, o Conselho Directivo da Associaceo de Municipios do Vale do
Ave, deu competéncia para realizar pagamentos de acordo corn a seguinte regra: 	
1 - A Associacao de Municipios do Vale do Ave obriga-se, no relativo a pagamentos, a
duas assinaturas. 	
2 - Uma das assinaturas sere. obrigatoriamente, a do Presidente do Conselho Directivo
da Associacao de Municipios do Vale do Ave, que podera ser substituida, em caso de
impedimento ou de auséncia, por si confirmados, pelo Vice-Presidente do mesmo Orgao.
3 - A outra das assinaturas pertencera ao Secretario-Geral da Associaceo de Municipios
do Vale do Ave — Sr. Manuel Ferreira, que, nas suas faltas ou impedimentos, por si
confirmadas, podere ser substituido pelo Têcnico de Contas Senhor. Dr. Joao Paulo
Ribeiro. Entretanto, como é do conhecimento do Conselho Directivo. o Senhor Dr. Joao
Paulo Ribeiro transitou para a Empresa RESINORTE, corn efeitos a partir de urn de
Marco Ultimo, razao por que, neste contexto, seria conveniente a designaceo, agora. do
actual Tecnico de Contas. Senhor Dr. Joao Paulo Leal, para, substituir o Secreterio-Geral,
nas suas faltas e impedimentos, nas funcOes que. anteriormente, estavam a cargo do
Senhor Dr. Joao Paulo Ribeiro". 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 	

3.- FORUM CENTROS NOVAS OPORTUNIDADES DO VALE DO AVE — REALIZACAO
DO IV ENCONTRO NACIONAL DE CENTROS NOVAS OPORTUNIDADES, NO
PAVILHAO MULTIUSOS — CIDADE DE GUIMARAES 	
Foi presente a reuniao uma informacao do Senhor Secreterio-Geral do seguinte teor: -
"Acedendo a uma proposta, oportunamente, apresentada pela Comisseo Executive do
Forum Centros Novas Oportunidades do Vale do Ave, liderado pelo CNO da AMAVE. a
ANQ - Agência Nacional para a Qualificacao decidiu promover a realizacäo do IV
Encontro Nacional de Centros Novas Oportunidades, previsto para o Ultimo trimestre do
corrente ano, no Pavilhão Multiusos da Cidade de Guimaraes. Para o efeito, realizou-se,
recentemente, uma reuniao de trabalho corn a Direccao da Entidade que gere aquele
Pavilhäo Multiusos, para acerto de pormenores, tendo as Responsaveis da ANQ
considerado adequadas as respectivas instalacbes, e, por outro lado, acessiveis as
condicOes propostas para o efeito. Neste contexto, o Forum Centros Novas
Oportunidades do Vale do Ave tereo uma visibilidade de elevado impacto e vao dar o
respectivo contributo, em termos de apoio logistico local, je que os custos sao suportados,
totalmente, pela ANQ". 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, TOMAR CONHECIMENTO. 	
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SIRVA — SISTEMA INTERMUNICIPAL DE RSU DO VALE DO AVE — PROCESSO
DE ENCERRAMENTO DE CONTAS COM A SUMA, COM REFERENCIA A TRINTA E
UM DE DEZEMBRO DE DOTS MIL E NOVE 	
Foi presente a reuniao o processo respeitante SIRVA. no que respeita ao encerramento
de contas da AMAVE corn a SUMA, corn referéncia a trinta e urn de Dezembro de dois mil
e nove, tendo o Senhor Presidente Castro Fernando informado o Conselho acerca de
todos os pormenores relacionados corn este assunto, em que tern estado envolvidos
Tecnicos da AMAVE e o Advogado Senhor Dr. Antonio Mota Prego. 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, TOMAR CONHECIMENTO. 	

APROVACAO DA ACTA EM MINUTA 	
0 Presidente do Conselho Directivo e Presidente da Associacäo de Municipios do Vale do
Ave, apresentou uma Proposta no sentido de ser aprovada a acta em minuta, de modo a
poder ter eficacia imediata as deliberacOes tomadas. 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 	

Pelas treze horas e trinta minutos, o Presidente do Conselho Directivo deu por encerrada
a reuniäo, tendo, para constar, sido lavrada a presente Acta, composta por 3 (tras) folhas
escritas numa s6 lauda, tendo como anexo folha corn as assinaturas dos membros
presentes, que vai ser assinada pelo Sr. Eng° AntOnio Alberto Castro Fernandes,
Presidente do Conselho Directivo da Associacâo de Municipios do Vale do Ave, que
Presidiu, e por mim, Manuel Ferreira, Secretario-Geral da Associacao, que secretariei e
que lavrei a presente acta. 	

0 PRESIDENTE DO ONSEL	 ECTIVO DA AMAVE

(F ° Antonio Alberto Castro Fernandes)

rL0 SE	 1O-

(Manuel Ferra))
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